
Lesung vom 10.10.2021 – Texte aus dem 1. und 2. Korintherbrief von 

Paulus 

Ja, ich bin der unwürdigste von allen Aposteln. Eigentlich verdiene ich es 

überhaupt nicht, ein Apostel zu sein, denn ich habe die Gemeinde Gottes 

verfolgt. Dass ich trotzdem ein Apostel geworden bin, verdanke ich aus-

schließlich der Gnade Gottes. Und dass Gott mir seine Gnade erwiesen 

hat, ist nicht vergeblich gewesen. Keiner von allen anderen Aposteln hat so 

viel gearbeitet wie ich. Aber wie ich schon sagte: Nicht mir verdanke ich 

das Erreichte, sondern der Gnade Gottes, die mit mir war. 

Gott hat die Macht, euch mit all seiner Gnade zu überschütten, damit ihr in 

jeder Hinsicht und zu jeder Zeit alles habt, was ihr zum Leben braucht, und 

damit ihr sogar noch auf die verschiedenste Weise Gutes tun könnt.     

Wir bitten euch: Lasst die Gnade, die Gott euch schenkt, in eurem Leben 

nicht ohne Auswirkungen bleiben! Gott sagt ja: »Als es Zeit war, dir meine 

Gnade zu erweisen, habe ich dich erhört; als der Tag der Rettung kam, 

habe ich dir geholfen.« Seht doch: Jetzt ist die Zeit der Gnade! Begreift 

doch: Heute ist der Tag der Rettung! 

 

 

 


